
REQUERIMENTO Nº 716/2021

REQUEIRO à mesa, ouvindo o Colendo Plenário, respeitadas as formalidades legais,
que seja oficiada ao Excelentíssimo Senhor General João Camilo Pires de
Campos, Secretário da Secretaria de Estado dos Negócios da Segurança Pública
de São Paulo, objetivando do mesmo, para que aumenta o efetivo da PM - Policia
Ambiental, no município de Santana de Parnaíba-SP.

JUSTIFICATIVA

A presente propositura tem por finalidade, solicitar a Vossa Excelência que aumente o
efetivo da PM - Polícia Ambiental em toda região do município de Santana de
Parnaíba, visando a proteção dos recursos naturais, impactos negativos para a flora e
fauna, resultando em um meio ambiente mais seguro.

O município contempla hoje com uma estimativa de área de 183.816 km², e com a
presença mais constante da Polícia Ambiental irá assegurar um meio ambiente
ecologicamente equilibrado para toda a população, atual e futuras gerações. Outro
ponto a considerar é a preocupação com incêndios florestais que ocorre muito com o
atual cenário de estiagem, com o apoio do policiamento ambiental tais fatores podem
ser evitados e controlados. 

O atendimento da mesma é de suma importância, ficando a critério do setor
competente avaliar melhor forma de execução.

Plenário Antônio Branco, 20 de Setembro de 2021.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

PRESIDENTE
VEREADORA - AVANTE
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